

RÉSUMÉ

DÉVELOPPEMENT DE SUPPORT D'APPRENTISSAGE DU LIVRE DE POCHE DE LA POÉSIE FRANÇAISE NIVEAU A1

Par

Kainuna Rafa Ilzami

Cette recherche a le but de développer de support d'apprentissage du livre de poche de la matière de la poésie française niveau A1. La méthode qui a utilisé dans cette recherche était Recherche et Développement (R&D) avec le modèle d'ADDIE, à savoir l'analyse, la conception, le développement, la mise en œuvre et l'évaluation. Ce livre de poche a gagné également le résultat d'évaluation des utilisateurs en utilisant une échelle de Likert avec le score total est très bonne (721 à 960), 837. Ce média de poche a eu les avantages, à savoir facile à comprendre, facilite l'apprentissage de la poésie française, pratique, les poésies intéressantes et facile à emporter partout. Tandis que, les inconvénients de ce livre ont été trop petite taille, le design de la couverture moins attrayant, facile à déchirer et pas de traduction indonésienne de la poésie française.

Mots-clés: *la poésie française, livre de poche, R&D*

ABSTRACT

DEVELOPMENT OF LEARNING MEDIA FOR FRENCH POETRY POCKETBOOK NIVEAU A1

By

Kainuna Rafa Ilzami

This study was conducted with the aim of developing learning media in the form of a pocket book with French poetry level A1. The method used in this study is the Research and Development (R&D) method with the ADDIE development model, namely analyze, design, development, implementation, and evaluation. This French poetry pocket book at level A1 also received user evaluation results using Likert Scale with the total score in the very good range (721 to 960), which is 837. This pocket book media has the advantage too, like easy to understand the contents, makes it easy to learn French poetry, being a practical media, the poetries are interesting, and easy to carry anywhere. Then, the disadvantages of this book media are the size is too small, the cover design is not attractive, easy to wet and get ripped, also nothing the translation on French poetries.

Keywords: *French Poetry, Pocketbook, R&D*